

Arismo sumaría a exministra Avila a su causa

María Luisa Avila, exministra de Salud, se uniría a la tendencia de Rodrigo Arias, precandidato de Liberación Nacional (PLN).

Este sábado durante una actividad partidaria, la exfuncionaria oficializaría su adhesión al aspirante verdiblanco.

Durante la administración anterior y parte de esta, Avila se desempeñó como jefa de la cartera de Salud, logrando un gran reconocimiento público por su labor.

Esto, porque su gestión se caracterizó por la firmeza de sus decisiones para hacer cumplir la ley, sin importar a quien afectaba.

De esta forma, en 2009 se vio obligada a prohibir la romería hacia Cartago, debido al peligro del contagio de la gripe AH1N1.

Asimismo, al iniciar esta administración mandó clausurar la Asamblea Legislativa, debido a problemas estructurales en el edificio.

“El movimiento arista se ha caracterizado siempre porque pone a soñar con un futuro mejor, tiene ideas concretas y porque tiene pantalones y toma decisiones. Esas características las tiene ella, por eso no sorprende que se una a don Rodrigo”, expresó Claudio Alpizar, quien es el coordinador del equipo de campaña

de Arias.

La posición de Avila dentro de la tendencia arista no está definida aún; sin embargo, está destinada a ocupar una de las “posiciones de vanguardia”, añadió Alpizar.

Sobre este tema, se trató de obtener la versión de Avila, pero no fue posible porque ayer se encontraba fuera del país.

En su perfil de Facebook, la exjefa de Salud, indicó que es “arista”, pero que hoy no se uniría a la campaña, como se mencionó.

Esteban Arrieta
earrieta@larepublica.net

EMPRESARIAS DEL ARTE



Artistas nacionales exponen sus obras hasta el 3 de junio en la primera edición de Arte Mujer 2012, organizada por el Programa para el Desarrollo de la Mujer Empresaria de la Cámara de Comercio de Costa Rica. La exposición tendrá lugar en la primera planta de Multiplaza Escazú. “El arte no debe verse solo como un hobby sino que se le debe dar fuerza y respetar lo que para muchas mujeres es un trabajo”, recalcó Nielsen Alvarado, pintora y escultora, quien expuso sus obras en esta actividad.